

Octobre 2021

LA FONDATION D'ENTREPRISE KRONENBOURG SOUTIEN DEUX ASSOCIATIONS ALSACIENNES AVEC UNE OPÉRATION SOLIDAIRE « MA CAPSULE VAUT DE L'OR »

La bière de Noël, tradition bien ancrée en Alsace, est à l'origine un produit de partage et de solidarité par excellence. Au moment des fêtes de fin d'année, la Fondation d'entreprise Kronenbourg renoue avec cette coutume et la Brasserie Kronenbourg édite un pack solidaire « Bière de Noël » afin de soutenir deux associations alsaciennes : La Cloche et Les Petites Cantines. Avec cette initiative, Kronenbourg donne l'opportunité aux consommateurs de faire un geste solidaire sans effort financier supplémentaire.

POUR CHAQUE CAPSULE COLLECTÉE, 50 CTS D'EUROS REVERSÉS PAR LA
FONDATION D'ENTREPRISE KRONENBOURG
À DEUX ASSOCIATIONS ALSACIENNES

Pour chaque capsule du brassin de Noël collectée en magasin, 50 centimes d'euros seront reversés par la Fondation d'entreprise Kronenbourg au profit d'initiatives portées par deux associations alsaciennes : La Petite Cantine et La Cloche.

Comme le souligne **Yves Pontida**, Président de la Fondation d'entreprise Kronenbourg, « *La Fondation Kronenbourg partage avec les deux associations alsaciennes, Les Petites Cantines et La Cloche, des valeurs communes : la création du lien, la proximité, le regard bienveillant, source de vivre ensemble et de convivialité. Nous sommes donc fiers, par notre contribution, d'aider ces deux associations à entreprendre et poursuivre des actions concrètes au niveau local, en accompagnant le quotidien de personnes démunies ou en recherche d'entraide, pour une société plus solidaire et accueillante.* »

Le total de la somme recueillie sera partagé à parts égales par les deux associations et remis en janvier. L'objectif est de récolter 20 000€ au total.

Pour connaître les points de collecte, c'est simple : il suffit d'aller sur le site Internet kronenbourg.fr où sont listés les 50 points de vente qui collectent les capsules et où figurent également toutes les informations sur cette action de solidarité et sur les associations bénéficiaires.



Les Petites Cantines, c'est un restaurant associatif où tout le monde peut participer à la cuisine et/ou partager le repas. En toute simplicité, dans une ambiance conviviale, elles contribuent à la création de liens entre les convives et promeuvent une alimentation saine, durable et gourmande. D'autres activités et événements y sont aussi organisés dans le but d'inciter clients et usagers à participer à la vie du quartier et d'encourager la mixité sociale. Ici, les convives font vivre le lieu avec leurs idées et actions ! Enfin, ce lieu fonctionne au prix libre, chacun(e) donne ce qu'il/elle veut et peut. Aux Petites Cantines, c'est la fête des voisins tous les jours !

« Nous avons accueilli l'annonce du soutien de la Fondation Kronenbourg avec beaucoup de joie. C'est une belle reconnaissance de nos actions sur l'année 2020 et 2021 et du projet en général des Petites Cantines Strasbourg. La somme recueillie va nous permettre d'acheter du matériel pour nos ateliers et pour la cuisine. Nous allons également pouvoir créer de nouvelles actions avec des experts, des artistes et autres intervenants externes. Cette somme est aussi la bienvenue pour engager quelques travaux et améliorer notre système de chauffage. » **Luc Vicherat, président de l'association Les Petites Cantines Strasbourg**

⇒ [SITE INTERNET LES PETITES CANTINES STRASBOURG](#)



La Cloche engage les citoyens, avec ou sans domicile, à agir contre la grande exclusion via la création de lien social et le changement de regard sur la vie à la rue. Un vœu à la portée de tous ! Ceci grâce à ses 3 programmes - le Carillon, les Clochettes, la Cloche Gourmande - et aux médias (Gazette, radio, podcasts) donnant la parole aux personnes à la rue, mais encore à ses multiples activités, formations et événements. Chacun peut ainsi contribuer, à son échelle, à rendre la société plus inclusive.

« Nous sommes très heureux de pouvoir travailler avec la Fondation Kronenbourg dont nous partageons les valeurs qui sont celles de la convivialité, du partage et du lien social. Cette fondation est de surcroît ancrée dans son territoire et fière des projets qui y prennent vie. La somme recueillie nous permettra à la fois d'assurer nos frais fixes de fonctionnement mais aussi de développer de nouveaux projets pour résonner solidaires ! Ainsi, nous envisageons de poursuivre notre développement territorial dans le Grand Est et notamment en Alsace et de mettre en place de nouveaux projets inclusifs (podcasts, ateliers collaboratifs, ...) » - **Coralie da Silva**, directrice de la Cloche Grand Est.

⇒ [SITE INTERNET DE L'ASSOCIATION LA CLOCHE](#)

LA FONDATION KRONENBOURG AU SERVICE DU MIEUX VIVRE ENSEMBLE DEPUIS 25 ANS

La Fondation Kronenbourg a été créée en mars 1996. Depuis cette date, elle a accompagné environ 600 projets en apportant un soutien financier à hauteur de 4M€ et en favorisant 2400 emplois.

Près de 550 salariés de Kronenbourg ont participé financièrement ou en s'investissant personnellement dans les projets retenus.

CONTACTS PRESSE

KRONENBOURG

Philippe COLLINET
03 88 27 45 37
philippe.collinet@kronenbourg.com

IMAGE ET ENTREPRISE

Jean-Pierre TUILL
06 81 47 12 48
jptuil@image-et-entreprise.com

SUIVEZ-NOUS

www.kronenbourg.com
 www.facebook.com/Kronenbourg.sas
 https://twitter.com/kronenbourg_sas